

Acaso sí... Quizá no...

MONT-FERRANT

...mi viejo amigo

PRESENTA

A VD. LECTOR

La Quiniela de Eva

De auténtica sorpresa puede calificarse la anterior jornada. Los favoritos sucumbieron ante el empuje y la inspiración de sus «pequeños» enemigos. La lógica y con ella nuestra quiniela quedaron hechas trizas.

Esperando una mayor regularidad de los equipos para la presente semana, les ofrecemos nuestros pronósticos para la 9.ª jornada de Liga.

PRIMERA DIVISION	
Leonesa — Las Palmas	1
Alavés — Valladolid	x
At. Madrid — At. Bilbao	1
Hércules — R. Madrid	2
Coruña — Valencia	1
Murcia. — Celta	1
Barcelona — Sevilla.	1
R. Sociedad — Español.	1
SEGUNDA DIVISION	
Caudal — Zaragoza	1
Indauchu — Oviedo	1
Lérida — Sabadell.	x
Santander — Osasuna	1
Badajoz — Málaga	1
Betis — E. Industrial.	1
RESERVAS	
Tenerife — Jerez	1
At. Tetuán — Granada	1

Juega la Leonesa en su campo y después de su último encuentro en el que, con todo merecimiento, empató en el difícil campo de Sarriá (venciendo de una manera efectiva la mala suerte que parece perseguirla), nuestro favor se inclina hacia el once de la ciudad de los Guzmanes. Sin dejar de reseñar, que el U. D. Las Palmas puede ser muy peligroso, a pesar de haber bajado mucho respecto de sus primeras actuaciones.

En Mendizorroza se vislumbra un bonito partido. Dos equipos, en un buen momento de juego y moral inmejorable, se enfrentarán allí. Pero, sobre el papel, les separan, al Valladolid del Alavés, cinco puntos de diferencia, favorables a los de Zorrilla. A la clase de uno, se opondrá el empuje del otro, pudiendo dar lugar a una nivelación de fuerzas.

El At. Madrid ha encontrado este año algo tan importante como es la moral. A su indiscutible buen juego, unen un entusiasmo, digno del mayor encomio. El Atlético Bilbao, su rival de esta vez, es un equipo siempre temible, pero esta temporada no se ha mostrado muy afortunado en sus salidas: perdió en el antiguo Chamartín y en Balaidos. Y su victoria en León parece bastante discutible. El once de San Mamés es capaz de las ma-

yores proezas; pero hoy, por todo lo apuntado, los del Metropolitano se presentan favoritos.

Si hemos de juzgar por las apariencias, el R. Madrid anda un tanto a la deriva. Pero si falla su clase de «campeonísimo» pueden resolver la papeleta sus individualidades. Puesto que del Hércules no es de esperar mucho. Claro, que si se «desmelenan» como ante el Valladolid... Pero ante su reciente fracaso y con el ánimo de borrarle, también se «desmelenarán» los madrileños.

Difícil de comentar el Coruña-Valencia. La auténtica sorpresa de la anterior jornada, la dieron los gallegos en el Estadio Bernabeu. Esto ha podido ser un mero accidente. Pero si miramos más atrás vemos, que el día 23 hizo un soberbio encuentro en Riazor, ante el peligroso Sevilla. Y bien pudiera ser que esta fecha marcara su recuperación. El Valencia es un gran equipo, aunque pase por un mal momento. Victoria, sí, para los coruñeses. ¿Pero quien puede asegurar que no sea Riazor donde empiecen los valencianos a rectificar sus yerros?

El Celta es peligroso y bien pudiera dar un disgusto al Murcia. El factor campo, tal vez sea decisivo en este encuentro.

En Las Cortes, se enfrentarán dos grandes equipos. Lógicamente, la victoria ha de ser para el mejor.

El Español a lo mejor sale «lanzado» en Atocha. Los reveses suelen tener estas contrarias consecuencias. Aunque nuestro favor se inclina hacia los vascos, no es nada descartable la sorpresa. Más aun, si reparamos en que la R. Sociedad ha vuelto a flojear sensiblemente en sus dos últimos encuentros.

La buena campaña que viene haciendo el Caudal, nos lleva nuevamente a confiar en él. Sin dejar de consignar, que tiene un peligrosísimo enemigo en el Zaragoza.

El Oviedo pelea por un puesto mejor y puede que lo consiga; pues, según parece, no va a regatear sacrificios ni esfuerzos. Pero, a nuestro modo de ver, aun es pronto para hablar de esto. Los buenos y veteranos jugadores que militan en el Indauchu, deben inclinar la balanza a su favor.

En Lérida se medirán dos equipos que, hasta el momento, se nos muestran muy irregulares en sus actuaciones (ganan fuera para perder en casa). Hoy, la rivalidad regional imperará sobre todas las cosas y ella se encargará de nivelar la contienda.

Solamente dos resultados nos han sorprendido en la jornada del pasado domingo: La poca resistencia del Figueras enfrentado a un equipo como el Cros de Badalona que anda rodeando la cola, y que el Blanes se dejara sorprender por un San Celoni que por lo visto, se está recuperando ostensiblemente.

Vista la pobre actuación del Inglés en nuestro terreno de juego el pasado martes, no nos extraña que el Cassá arrancara un resultado claro. El Adrianense está demostrando que es un hueso, más que por su juego, por el recio fútbol que practica. Atención al día 20.

De no haber perdido el encuentro del Calella, estaríamos ahora al frente de la clasificación con 14 puntos y 2 de positivos, y al acecho de lo que ha de pasar en futuras jornadas. Claro que en segunda posición, también podremos estar alerta de lo que irá ocurriendo, pero de pronto tienen las de ganar nuestros principales enemigos: Fabra y Coats encontrará una presa fácil en el Inglés. El Adrianense esperará al Calella con las uñas afiladas, y el Cassá dará buena cuenta del Cros.

El Guixols ha de ir a la Seo de Urgel sabiéndose con poder, y con la plena responsabilidad de que en los dos desplazamientos que ha de efectuar, se puede recuperar algo de lo perdido, si no todo.

Gracer

En los demás encuentros, incluidos los reservas, la victoria se vislumbra para los locales, aunque todos tienen en sus oponentes peligrosos enemigos.